

إسم الطالب/ة:

Homework for GCSE Level

Date due: 12 /01/2025

الواجب الـبيـتي للمـسـطـوى الثـانـوي

تـارـيخ التـسـليم: 2025/01/12

اللغة العربية (Arabic Language)

- مراجعة وقراءة موضوع (الطَّعَامُ وَالشَّرَابُ) على الصفحة 42 في كتاب صديقك العربي لتأكيد حفظ العبارات ومعانيها وتطوير القدرة الاستيعابية والإجابة عن التمارين أدناه.
- مراجعة موضوع (ظروف الزمان) من خلال الشرح والتوضيح في الدفتر الصفي للإجابة عن التمارين أدناه.
- حل التمارين أدناه للتأكد من الفهم وترسيخ الإستيعاب للمواضيع المدرستة.
- Revise and read the subject of (Food and Drink) on P.42 in **Your Arabic friends Book** to verify memorizing the phrases and develop comprehension and do the exercise below.
- Revise the subject of (Time Adverbs) from the classroom book to do the exercises below.
- Do the exercises below to consolidate comprehension.

التمرين الأول: استعملوا ظروف الزمان التالية في جملٍ مفيدة :

Exercise1: Use the following Time adverbs in the meaningful sentences:

1. سَنَة.....
2. عَصْر.....
3. الْخَمِيس.....
4. الْأَسْبُوعُ الْمُقْبِل.....
5. صَبَاح.....
6. أَمْس.....
7. قَبْل.....
8. أَثْنَاء.....

التمرين الثاني: تحضير الكلمات والعبارات التالية للإملاء داخل الفصل مع كتابة معانيها باللغة الإنجليزية في الجدول:

Exercise 2: Prepare the following words and phrases for dictation in the classroom and write the meanings in English in the table below:

قدُرُ الطَّهِي	مشمش	يَشْوِي
فِجْلٌ	مُرَبَّى	لَحْمٌ مَفْرُومٌ
حَنْفِيَةٌ	خِيَارٌ	بَاذْنَجَانٌ

التمرين الثالث: ترجموا النص التالي من اللغة الإنجليزية إلى اللغة العربية:

Exercise 3: Translate the following text from English to Arabic:

In the Arab world, relations between people are strong- helping friends and relatives is a responsibility. Children maintain their full respect and care of their parents for ever, even after leaving home. Close friends are expected to be there for their friends in hard times; the same people apply for neighbours. That said, these wonderful relationships have been suffering lately from the present pressures of life.

.....

.....

.....

.....

.....

التمرين الرابع: ترجموا النص التالي من اللغة العربية الى اللغة الانجليزية:

Exercise 4: Translate the following text from Arabic to English:

في الدول العربية مهرجانات مختلفة، فمهرجان (جرش) يُقام سنويًا في مدينة جرش الاردنية. يقدّم مسرحيات وأوبرا وعروضاً راقصةً تشارك فيها فرقاً محليةً وعالميةً ما يجعله مُتعدد الثقافات. بينما يقوم مهرجان (أبوظبي) السينمائي بتشجيع السينما في العالم العربي، ومثله مهرجان (وهران) الجزائرية. أما مهرجان (القاهرة) فهو يُعدُّ من أهم مهرجانات السينما في العالم. وهناك مهرجان (المَرْبِد) الشعري الذي يُقام سنويًا في مدينة البصرة في العراق، يلتقي فيه شعراء عرب وأجانب. أما المهرجانات الاجتماعية فهناك (السوق) في الخليج و (الطبع) في مدينة فاس المغربية و(الزّهور) في بغداد و(الاعراس) في لبنان.

التمرين الخامس: اكتبوا ما لا يقل عن 150 كلمة عن الأطعمة المشهورة في بلدكم مستعينين بالنقاط التالية:

- ما هي أشهر الأطعمة المعروفة في بلدكم وما مكوناتها؟
- أهم الأكلات التي تقدم في الأعياد والمناسبات؟
- ماذا تحبون ولا تحبون من الأطعمة الخاصة ببلدكم؟
- وماذا عن أشهر الحلويات؟

Exercise 5: Write at least 150 words about famous dishes in your country using the following points below:

- What are the most famous foods in your country and what are their ingredients?
- What are the most important dishes that are served on special occasions?
- What famous foods do you like and dislike?
- What are the most famous desserts?

